



TELETÓN AYUDÓ A MEJORAR CASAS DE DISCAPACITADOS.

## Realizaron mejoras gratuitas a casas de jóvenes con discapacidad

El pasado fin de semana, más de 580 voluntarios y voluntarias de Teletón se desplegaron en 48 comunas, desde Arica hasta Aysén, para mejorar la accesibilidad de más de 200 viviendas de familias que se atienden en alguno de los 14 institutos Teletón del país.

Se trató de una nueva edición de los Trabajos Masivos de Invierno -parte del programa "Abre"- que han

permitido reducir las barreras arquitectónicas dentro de los hogares y dar mayor autonomía a niños, niñas y jóvenes en situación de discapacidad. En el caso de Teletón Iquique, fueron ocho viviendas las que recibieron adecuaciones sin costo alguno. Esto como parte de una meta de 35 casas a intervenir durante el 2025.

Durante esta jornada, las cuadrillas instalaron

rampas de madera y hormigón, barras de sujeción y pasamanos en 48 comunas del país. Cada una de estas intervenciones fueron previamente evaluadas por profesionales de Teletón, quienes se encargan de supervisar tanto la necesidad como la calidad y utilidad terapéutica de cada ayuda técnica instalada.

"Muchas veces las principales barreras están en

las casas. Con estas adecuaciones, logramos que los usuarios y sus cuidadores desarrollen sus actividades diarias de forma más autónoma y segura", explicó Aldo Orrigoni, director nacional de Gestión Social y Voluntariado de Teletón.

La institución, señaló que todas las ayudas entregadas por Teletón son gratuitas y supervisadas por profesionales.